



江別第一中学校区 めざす子ども像（15の姿）
 夢をいただき、仲間とともに
 未来をひらく子ども
 江別第一中学校 めざす生徒像
 「夢・目標に向かって自ら学び、対話を通じて仲間とともに成長する生徒」
 令和 6年12月24日

みんなで「挑戦」を続け、一中を高めた1年！

10月4日（金）文化祭。その感動は、今でもふと思い出されるほど、カみなぎる一中生の取組と、心のこもった歌声や表現がくり広げられました。



やったことの無いバンドに、生徒会役員が自ら挑戦。動画をおりませ、役員全員で全校生徒を鼓舞しました。

鮮やかな作品を発表してくれた美術部、コンクールに向けた努力を表現し全校が盛り上がるステージを作った吹奏楽部。

歌を高めるための改善点を、自分たちで見つけ、みんなで共有し、練習を積み重ねた学級合唱。

文化祭を盛り上げ、成功に導いた、生徒会役員、全校生徒の皆さんの努力と姿勢に感動しました。体育祭に続き、全員で生徒会テーマの通りおそれずに「挑戦」し、一中を高めてくれました。今年の漢字に「挑」をあげた生徒も多くいたように、一人ひとりの気持ちを揺さぶったテーマでした。

生徒会テーマ「With 3」～協力・共存・響き合～

11月8日の後期生徒総会を最後に、3年生を中心とした生徒会役員体制は終わりましたが、2年生を中心とした、新しい生徒会役員体制がつくられ、新たなスタートを切りました。

学習すべき内容を理解することだけが大切なのではなく、学校に集まる意義は、共に在りながら協力し、互いの価値観に共感したり心を揺さぶられたりすることです。また、障がいの有無や国籍、肌の色、年齢、性別などに関係なく認め合い共生できる社会をインクルーシブ社会と呼びますが、その実現を江別第一中学校で実現することにもつながる、大きなテーマを作り出してくれました。

来年度の文化祭まで続く新たな取り組みに、期待しています。

自分の進路実現への「挑戦」を続けよう！おそれるな！